
薬学部同窓会幹事会（H29.10.21）議事録 

 

日  時：平成 29 年 10 月 21 日（土）16：10～18：10 

場  所：ＰＯＲＴＡ 神楽坂 7Ｆ 第 2会議室 

出席者：上村会長(23 期)、関副会長(18 期)、磯部副会長(22 期)、伊集院副会長(25 期)、内村副会長(30 期) 

日向(15 期)、田畑(16 期)、小嶋・鈴木・高梨(19 期)、牧田(22 期)、桐井・佐藤・中村・森田(23 期)、 

菊地(30 期)、高橋(52 期)、松本・今田(薬学部学生)、村松・山口(理工学部学生) 

宮崎学科主任、小茂田教授                 事務局 小林(さと子)・冨塚(16 期) 

  

議  事： 

  新執行部になって初めての幹事会ということで、会長・副会長より挨拶があった。 

   

① 平成 29 年度同窓会総会報告  磯部副会長より 

・7 月 22 日（土）インテリジェントロビー・ルコにて 22 期担当で開催。総会は、52 名の出席で、すべての議案が

承認され、吉田氏(21 期)と水氏(30 期)の総会議事録署名の予定。 

講演会は、安藤秀一先生、磯部総一郎先生に講演して戴き、93 名が参加、懇親会は 58 名が参加した。総会会計に

ついては幹事会資料の通り。 

 ・総会にあわせて同期会を開かれる場合は、総会懇親会とのことも考えた方がよいとの意見が出された。 

 

② 平成 30 年度総会準備(23 期担当) 

・日程は、平成 30 年 7 月 21 日(土) 12：30～幹事会、総会、講演会、懇親会の予定とし、23 期担当で準備を進め

る。講演会は、講師 2名を予定している。 

・会場は、インテリジェントロビー・ルコの他に、神楽坂 3 号館の医療薬学教育研究支援センターも可能で、今

後先生方と相談しながら進めていく。 

 

③ 平成 29 年度地区交流会について   上村会長より 

・平成 29 年 10 月 8 日(日)19：30～理窓会倶楽部で開催。参加人数は 48 名で、当日の祝電が披露された。 

・平成 30 年度は金沢で開催。 

 

④ 平成 30 年卒業生、大学院修了生について  事務局より 

・平成 30 年 3 月卒業生 55 期(6 年制 YP、4 年制 YM)、大学院修了生(修士、博士)に対し、例年通り住所確保、同

窓会案内資料を送付し、卒業・修了前同窓会費をお願いする。 

・同窓会案内資料「卒業生からのメッセージ」は 2年毎にさしかえるため、今年が更新の年に当たり、平成 30 年、

平成 31 年のメッセージをお願いする方を検討した。上村会長(23 期)、企業から古迫正司氏(18 期)、病院から永

田将司氏(34 期)、行政から大井恒宏氏(40 期)、マスコミ関係の垣田(陣内) 紀恵氏(31 期)へお願いしていくこと

になった。また、同窓会案内資料をパンフレットのような形にきちんと作成するよう検討する。 

・卒業修了記念品スパーテルは卒業修了予定者数が確定次第、矢沢化学に注文する。 

 

⑤ 平成 29 年度秋卒業生について  事務局より 

今年から秋卒業の制度が施行され、今年の秋卒業生(54 期)は 7名。10 月 4 日の学位記授与式で、事務課を通し

て卒業記念品スパーテルをお渡しした。 

 

⑥ 同期会、研究室同窓会について  事務局より 



H29 年度は、5期同期会(4/23)、22 期同期会(総会後)、4期同期会(9/3)、12 期同期会(9/30)、7 期同期会(10/28

予定)が開催されている。 

 

⑦ 名簿：WEB 登録について  事務局より 

ふなかわら 29 号に ID・パスワードを同封して郵送。来年からも同封する。パスワードを変更した方にも、同封

するかどうかなど詳細については、今後検討する。 

 

⑧ 幹事が出ていない期の対応について 

特に 24～38 期までについて、幹事会に来ていただけるよう誘ってください。 

 

⑨ 今後の幹事会、地区交流会について 

・現役、退任を問わず、先生方へもメール等でご案内をすることと、退任の先生方と学生の方を無料とし、同窓会

費より補助をすることが決定した。 

・日程について、これまで卒業生が集まりやすいように、日薬学術大会（薬剤師の方が多い）にあわせて行ってき

たが、医療薬学会（企業や教員の方が多い）にあわせて行う方がよいのではないか、という意見が出され、今後検

討することになった。 

 

⑩ 医療薬学教育研究支援センターへの協力について  宮崎学科主任、小茂田教授より 

 10 月 1 日からスタートし、場所は神楽坂 3 号館 7 階のフロアで、卒後の薬剤師の教育・生涯研修の拠点と考えて

いるので、利用していただきたい。また、教養センターをつくる予定で、実践社会薬学＋αのようなことを考えてお

り、ご協力をお願いしたい。 

 医療薬学教育研究支援センターで同窓会幹事会や総会を開催できれば、センターの活動について広く知ってもら

えるのではないかという意見が出され、今後同窓会でも活用していくことになった。 

 

⑪ 同窓生による就職相談会について 

大学と相談しながら進めており、次回上村会長より計画案が出され、引き続き審議していく。 

 

⑫ その他 

・大学の話題  宮崎学科主任より 

  日本薬学会が 2019 年 3 月 20～23 日に行われる予定で、初めて理科大が当番校となり準備をすすめている。会

場は、ニューオータニや幕張メッセの予定。 

  大学のホームページをリニューアル中で、同窓会のページを作る予定。 

・ホームカミングデーについて 

  理窓会の関連団体になったことで、初めてのご案内となる。今年は 10/29 開催で間に合わないので、来年から

薬学部のブースを出して参加する方向で検討する。 

・「理窓」の原稿依頼が来ており、上村会長が執筆。 

・「理窓」年賀あいさつ広告については、2コマ分のスペースで申込みをすることになった。 

・ハルトプライズについて 

  薬学部、理工学部の学生の方 4 名が幹事会に参加され、ハルトプライズについての説明と協力のお願いをされ

た。 

 

次回幹事会は、 H29 年 1 月 20 日（土） 16：00～を予定 


